



医療法人 南労会

紀和病院



発行者: 紀和病院 看護部教育委員会

発行日: 平成27年7月発行

第28号



7月3日(金)

3~5年目:「リーダーシップ」研修が終了しました

リーダーシップの基本的な内容について学習しました。毎日の「指示受けリーダー」は単に役割です。そのことだけを指すのではなく、自分が持つ知識を活用してチーム内の動きを把握し、スタッフに関心をよせることが大切です。リーダーシップは、チーム内の一人が出来ればよいというものではなく、メンバーの誰もがそれぞれの立場から関わるのが大切です。自分の得意なことは人それぞれ違います。その得意なことを活かし、チーム内でお互いに支えあい、カバーしあうことが重要であると学びました。

7月29日(水)

ふれあい看護体験が開催されました♪



今年は8名の参加がありました。全員が看護師になりたい！という夢をもち参加されていました。看護師の仕事の一端を経験し、一層看護師への思いを強くした生徒が多く、とても嬉しくそして頼もしく感じました。また、忙しい中、学生の対応をしていただいたスタッフの皆様お疲れ様でした。この体験をきっかけに、私たちの仲間が増えることを楽しみにしたいと思っています。



7月8日(水)

口腔ケアチーム主催の研修がありました

口腔ケアについての基本的な講義の後、院内で採用されている口腔ケア用品を使用して、自分の口腔で使用手順を確認しながら、実際に体験することが出来ました。コメディカルを含めた約40名の参加がありました。



8月の教育研修

5日(水)・28日(金)

看護助手: 医療機器の消毒

21日(金)

10年以上: 医療安全

27日(木)

新人: 救急蘇生法

\* 詳細は事前に配布されるポスターをご覧ください

<編集後記>

今年は、梅雨が長引いていますね。最近では局地的な大雨が多いような気がします。“備えあれば憂いなし。”いづどんな災害が起こっても対応できるよう、病院としても・個人としても事前に対策をとっておくことが大切だと感じています。研修も、今は必要でないかも知れませんが、後に「あの研修を受けてよかった」と思えるときがくるかも知れません。“緊急ではないが、重要なこと”の分類に入る事柄だと思っています。(「はあと」17号に『時間管理のマトリクス』として掲載しています)

教育担当 辻本

